

Réalisation d'une fresque en novembre 2020

Au retour des vacances d'octobre, les enfants ont réalisé des fresques afin de décorer la classe. Ils se sont inspirés des albums de Pop et ont utilisé différentes techniques comme le pastel, l'encre, l'acrylique ou bien encore le collage.



Jean, Gabin, Nino et Marcel réalisent le fond de la fresque en étalant de l'encre coloré au pinceau.



Capucine, Nino, Thomas, Julian et Luna peignent les dinosaures et les décorent de formes géométriques aux coloris variés et de gommettes.



Louise, Lila et Thomas collent des feuilles sur les arbres et des fleurs sur le paysage. Eloi utilise la peinture au doigt pour réaliser des fruits.